

Telemedellín / Noticias / Valle de Aburrá / El 3 de junio iniciaría la transformación a gas de los taxis del Valle de Aburrá

## El 3 de junio iniciaría la transformación a gas de los taxis del Valle de Aburrá

29 mayo, 2021 - Camilo Pedraza



El 3 de junio será la fecha de inicio de la transformación de mil **taxis** de Medellín y el Área Metropolitana a gas, que no tendrán que pagar los 3 millones de pesos que cuesta esta transformación, gracias a la iniciativa liderada por EPM, **Ecopetrol**, TGI y Transmetano, con el apoyo de la Alcaldía de Medellín, Fenalco y 10 talleres aliados.



Si usted tiene un taxi modelo 2018 en adelante y está matriculado en uno de los 10 municipios del Área Metropolitana del Valle de Aburrá, podrá agendar su cita para transformar su vehículo de **gasolina a gas**.

Para tener toda la información puede consultar en [www.epm.com.co](http://www.epm.com.co) en la pestaña gas o comunicarse al 4444115 a partir del próximo jueves 3 de junio.

**Síguenos en Google News para que Telemedellín sea tu fuente de noticias**

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos +

Plugin de comentarios de Facebook

## Avanzan obras de recuperación de la malla vial en corredor entre Envigado e Itagüí

28 mayo, 2021 - Carlos Restrepo



Con una inversión de seis mil millones de pesos, el Área Metropolitana interviene y recupera la **malla vial** y los andenes del corredor que conecta a Itagüí con Envigado.

Más Leído

Más Reciente

- + Alerta por aumento de contagios y muertes por covid en el país
- + Noticias Telemedellín 28 de mayo del 2021 - emisión 06:00 a. m.
- + Se realizó la primera jornada de salud menstrual en Medellín
- + Autoridades lograron el rescate de un zorro perro en el Parque Botero
- + En Itagüí se instaló un nuevo punto de vacunación en el coliseo Ditaires El Cubo
- + EPM realizará reposición de 167 kilómetros de acueducto y alcantarillado
- + Consulte el estado de las vías en tiempo real
- + Comerciantes firmaron manifiesto para nuevo distrito comercial
- + Estos son los requisitos para viajar con su mascota en el Metro de Medellín
- + Joven Antioqueño fue reconocido en la entrega de los Napolitans 2020